
 

東京国分寺ロータリークラブ 

第２６１３回      例 会 報 告      ― １２ 月 ７ 日 ― 

gatuga 

 

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階 

第４回東京国分寺ＲＣカップ少年・

少女サッカー大会、ガバナー公式訪

問、第７回ニコニコアート展とイベント

続きで、会員の皆様に準備と協力に

関して、十分なお礼をする場がなく本

日になってしまいました。準備下さった 

委員会の皆様、参加下さった会員の皆様ありがとうござい

ました。また、例会終了後、井口会員、荒井会員がアート

展の作品のお返しに学校へ行って下さります。よろしくお

願いします。 

ガバナー公式訪問で、東京武蔵国分寺ＲＣの角田会

長からも話がありましたが、５月９日（月）に創立３０周年

記念式典が予定されています。当日は、全会員の登録で

予定したいと思いますので、ご予定お願いします。翌５月

１０日（火）は休会予定です。 

また、本日の理事会で、配布されています地区大会の

参加について確認しました。当クラブは、現在、他クラブへ

のメーキャップ中止、他クラブからのメーキャップ受入中止

期間です。例年は、多くの会員へ参加をお願いしています

が、ご無理のない範囲で出席をご検討ください。 

本日は、当クラブで一番大切な年次総会です。東京国

分寺ＲＣ定款第７条第２節の規定に従って、前年度であ

る２０２０－２１年度の財務会計報告と、現年度２０２１－

２２年度の財務会計中間報告をします。また、２０２３－  

２４年度の会長・幹事の指名、２０２２－２３年度理事・役

員の選挙をお願いします。 

昨年の年次総会の日、１２月１日は、新型コロナウイル

ス感染症で３７０名の陽性が発表されていました。緊急事

態宣言が発出された今年の１月８日は、２，５００人越え

となっていました。オミクロン株が発見され拡大が心配で

すが、現行の少ない感染者数で続き、このまま社会活動

が続けられることを願っています。 

会員数： ３７名  免除： ５名  欠席： ３名 

出席率： ９０．６％ 

※理事会にてコロナ禍特別措置により今年度末まで 

メークアップ済み対応とする事が決議されました。 

出席率： １００％ 

委  員  会  報  告 

・１２月のロータリーレート：１１４円  

・２０２４－２５年度のガバナーノミ  

ニー・デジグネートとして、東京

恵比寿ＲＣ所属、伊藤千恵君を

指名したと報告がありました。 

・国分寺市商工会新年会は中止と

なりました。 

・国分寺青年会議所賀詞交歓会は１月８日（土）本

多公民館にて開催します。 

・小金井警察武道始式は中止となりました。 

・会員増強、ニコニコのご協力をお願いいたします。 

◇多摩中グループＩＭ実行委員会：大高会員 

第２回実行委員会を２０２１年１１

月２４日(水)パレスホテル立川にて

開催しました。 

次回委員会までに各クラブがどん

な事をしているか等、動画を作成す

るという流れになっています。今後 

会員の皆様へのご協力をお願いすると思いますので、そ

の際は宜しくお願い致します。 

鳥居会長・萩原幹事 ：先日のニコ

ニコアート展、お疲れ様でした。お

陰様で盛会に終える事が出来まし

た。今年も残すところあと少しです。

皆様が無事に年越しできる事を祈

念してニコニコします。近藤会員 ：  

第７回ニコニコアート展の無事終了、ご同慶の至りで

す。鳥居会長はじめ、担当してくださった役員の

方々、お疲れ様でした。感謝してニコニコです。森会

員 ：先日の朋隣会ゴルフで７０才過ぎて優勝できまし

た。ニコニコです。  

 

国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

奉仕しよう 

みんなの人生を豊かにするために 

SERVE TO CHANGE LIVES  

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

国際ロータリー第 2750地区多摩中グループ 

  

2021～2022年度  会長 鳥居 尚之 

Vol.56  No.11   令和 3年 12月 7日 

「 地 域 への奉 仕 、継 続 の奉 仕 」  

本 日 の 司 会  小林ＳＡＡ委員長  

 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス   荒 井 会 員 

  

会 長 の 時 間  鳥 居 会 長  

 

開会宣言・点鐘   鳥 居 会 長  

 ロータリーソング  『 奉 仕 の 理 想 』  『奉仕の理想』 

 

親睦活動・出席委員会  荒 井 会 員 

 

幹 事 報 告   萩 原 幹 事  

  



て、東京国分寺ＲＣの歴史と伝統を繋いでいけるよう

に、しっかりと務めさせていただきたいと思います。  

先日のニコニコアート展の際に、濱仲パスト会長か

ら「 いよいよ明後日だね、頑張 ってね」 とお声がけ頂

き、私の父が会長の時の幹事を務めていただいたこと

を思い出し、親子で濱仲パスト会長に幹事をお願いす

ることもありかと一瞬思いましたが、小林晶会員にお

願いした後でしたので、さすがにそれは無いなと考えを

改めました。  

小林次々年度幹事と共に、東京国分寺ＲＣが国分

寺市内における諸団体のオピニオンリーダーとしての

自覚とプライドをもって行動してまいります。どうぞ、宜

しくお願い致します。  

・小林次々年度幹事  

Ｒ Ｃ に入 って間 もないのですが、

次 々年 度 ま でに勉 強 を し 、 岡 田

次々年度会長をサポートできるよう

になりたいと思います。また、ここに

いる会員の皆様、これから入会して

くるであろう会員の方に、良い会だ  

なと思 っていただけるよう頑 張 っていきたいと思 いま

す。失敗もあるかと思いますが、ご指導ご鞭撻の程よ

ろしくお願い致します。  

・宍戸次年度会長  
２ ０ ２ ２ -２ ３年度役員・理事のご承

認ありがとうございました。経験豊かな

会員と入会間もない会員のバランスを

取り、池田次年度幹事と試行錯誤し

ながら一生懸命に考えた理事会構成

となります。  

僕 と池田次年度幹事は経験も年齢も若 く、まだま

だ若輩者ではありますが、伝統ある国分寺 Ｒ Ｃ の為

に、我々に何が出来るのか、何を残せるのか、背伸び

せず今出来る事を着実に行動に移し、歩み続けたい

と思います。会員皆様のご理解とご協力のほど、よろ

しくお願い致します。  

・池田次年度幹事  
私を含め、新 しい会員の方が多い

と思 います。宍 戸 会 長 エレク トのサ   

ポートをしながら、若い会員の皆様 と

共に、Ｒ Ｃ について勉強 させていただ

きたいと思います。１年間よろしくお願

い致します。  

年 次 総 会 

◇ニコニコ大賞：照木会員 

コロナで１年間例会がありませんで

したが、今は毎週皆様とお会いできる

ことが私の喜びです。今後ともよろしく

お願い致します。 

◇記念ニコニコ：（写真左より） 

荒井会員、清水会員、 

神尾会員、鳥居会長、 

濱仲会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第 2750 地区 多摩中グループ 

東京国分寺ロータリークラブ 
 

会 長 鳥居 尚之   幹 事 萩原 昌幸 

会報委員長 髙橋 正典   副委員長 尾作 義明 

事   務   局  東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8 階 

Tel. 042-322-6480 
編 集 ・ 印 刷 （株）ｽﾌﾟﾘﾝｸﾞﾌｨｰﾙﾄﾞ 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601 

     URL: http://www.tokyokokubunjirc.org/ 

◇総会司会：萩原幹事 

◇総会議長：鳥居会長 

〇会計報告：佐伯委員長 

〇第１号議案：藤岡指名委員長 

指名委員会９名は、次々年度会長・幹事候補に岡田俊

介会員を委員全委員の賛意により指名し、快諾を頂きまし

た。また、幹事候補として、小林晶会員にお願いしました。 

なお、本日の理事会に次々年度会長・幹事候補を決定

した旨を報告し、確認されました。 

採決：全会一致で承認されました。 

〇第２号議案 「次年度理事・役員について」 

２０２２－２３年度藤岡会長より次年度の役員理事の発表 

第１ 役員（７名） 

宍戸 隆介 （会長） 

鳥居 尚之 （直前会長・ロータリー情報） 

岡田 俊介 （会長エレクト） 

濱仲 幸弘 （副会長） 

池田 輝彦 （幹事） 

佐伯 大太 （会計） 

荒井 大介 （会場監督） 

第２ 理事（６名） 

小林 晶   （副幹事・プログラム） 

大高 真一 （親睦活動・出席） 

酒元 大介 （広報・クラブ会報・ガバナー月信・ＩＴ） 

関口 英朗 （職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕） 

藤岡 秀樹 （職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕） 

奈須 智彦 （職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕） 

採決：全会一致で承認されました。 

・岡田次々年度会長  

た だ い ま年 次 総 会 にお い て 、

次々年度会長という大役を仰せつ

かり、また拝命させて頂くことになり

ました、岡田俊介です。私の考えで

は３ ９ 代会長を父が務め、順当に

進めば、５９代で私になるのかな？  

父の会長の後、２０年後に私が会長を務めることにな

るのかな？と勝手な物語を描いていましたが、予測と

は裏腹に５８代会長を拝命する運びとなりました。  

次年度会長の宍戸会長が、２５代会長を務められ

たお父様よりバトンを引き継ぎ、次々年度会長の私が

３９代会長の父よりバトンを引き継ぐ形となりました。  

親から子へ、東京国分寺Ｒ Ｃ を通 じて、歴史を紡

ぎ、重みを感じ、また次の世代へと自分が橋渡しとし  

 


